



*Was ein Mensch an Gutem
in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

Unfassbar traurig, viel zu früh und doch in tiefer Dankbarkeit, müssen wir Abschied nehmen von unserer geliebten Tochter, Schwester, Schwägerin, Gotte und unvergesslichen Freundin

Ariane Kohler

29. Januar 1984 – 8. August 2016

Es trauern um sie:
Familie und Freunde

Du hast mit uns gekämpft und gehofft. Deine Krankheit war stärker.

Der Trauergottesdienst mit anschliessender Beisetzung findet am Mittwoch, 17. August 2016, um 10:00 Uhr in der katholischen Kirche Wollerau statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Karibu Kinderhilfe für Tansania (CH59 8135 6000 0079 0197 4).

Traueradresse: Marlis und Peter Kohler-Schwitzer, Balbweg 8, 8832 Wollerau